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Ata de reunião ordinária do Colegiado Acadêmico do 

curso de Antropologia da Universidade Federal do 

Vale do São Francisco, realizada em 23 de maio de 

2019. 

 

Aos vinte e três dias do mês de maio, do ano de dois mil e dezenove, as dezesseis horas, na sala de 

reunião do campus Serra da Capivara, na cidade de São Raimundo Nonato – PI, teve início a 

reunião ordinária de maio do Colegiado de Antropologia. A reunião foi presidida pela 

coordenadora do colegiado Natacha Simei Leal. Fizeram-se presentes os professores Rainer 

Miranda Brito, Joaquim Izidro do Nascimento Junior, Henrique Junio Felipe, Bernardo Curvelano 

Freire, José Jaime Freitas Macedo e o servidor técnico administrativo Jáder Barrozo de Carvalho. 

A reunião teve início com o ponto de COMUNICAÇÕES: Rainer Miranda informou que foi 

convidado para participar de uma mesa redonda num simpósio em Teresina-PI, entre os dias 26 e 

29 de junho; José Jaime informou que estará participando de bancas da comissão de concursos da 

UNIVASF, nas seguintes datas: de 6 a 10 de junho e de 13 a 17 de junho; Natacha comunicou que 

em junho irá participar do encontro nacional de antropologia política, em São Luís, entre os dias 

10 e 17 de junho; Por último, Jáder comunicou que estará de férias no período de 10 a 24 de 

junho. Em seguida, o ponto em questão foi o de EXPEDIENTES, que não teve nenhuma 

demanda apresentada. Após isso, seguiu-se para a APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR, que 

depois de lida teve a aprovação e assinatura de todos os presentes. Já na ORDEM DO DIA, foi 

realizada a leitura das pautas que estavam na convocatória e seguida a seguinte ordem: a) 

Avaliação do MEC; b) Jornadas da Caatinga; c) Acolhimento dos estudantes; d) 

Distribuição das disciplinas para 2019.2; O primeiro ponto de pauta tratou sobre o inicio da 

avaliação do curso de Antropologia pelo MEC. Natacha iniciou dando o informe sobre o e-mail 

que recebeu, com um formulário que deverá ser preenchido até junho e já sugeriu que essa fosse 

uma tarefa compartilhada com todo o colegiado. A segunda proposta foi de uma conversa do 

colegiado com a professora Janaina (arqueologia), para troca de experiências sobre o processo de 

reconhecimento do curso de Arqueologia. Por fim, Rainer propôs uma força tarefa presencial com 

todos os membros do colegiado, para o preenchimento do formulário, todas as quintas-feiras, as 

16h, até a conclusão do trabalho; Sobre a pauta das Jornadas da Caatinga, Natacha fez um resumo 

do que havia sido encaminhado na reunião passada e que já houve confirmação de todos os 

convidados para o evento. No entanto, o colegiado precisa dividir algumas demandas que 

surgiram. Após discussão, ficou acertado: Natacha e Jáder entrarão em contato com DAC, 

PRPPGI e Reitoria; Joaquim com a parte de inscrições pelo Google Docs; Elaboração da circular 

de chamada do evento: Henrique e Bernardo; Artes gráficas e internet: Rainer; e Jáder com a 

solicitação de passagens e diárias para os convidados; Ficou também decidido que as inscrições de 

resumos serão de três de junho a seis de julho, e a divulgação do resultado dia treze de julho; A 

pauta de letra c, Natacha apresentou aos membros do colegiado uma demanda que surgiu nos 

últimos dias, que foi o fato de um médico psiquiatra ter pedido que ela o telefonasse para 

conversar sobre o estado de saúde de um aluno da antropologia. De acordo com o médico, a 

situação é grave e que recomendava observação ao estudante e que de preferência ele morasse na 

companhia de outra pessoa. Natacha alertou que o estudante em questão é natural de outro estado 

e que não possui familiares na cidade, o que torna a situação ainda mais difícil. Jaime propôs que 

a coordenação do colegiado entre em contato com a PROAE e o SEPSI, para que prestem uma 

assistência urgente, já que os membros do colegiado não possuem competência técnica para lidar 

com tal situação. Bernardo sugeriu a realização de uma assembleia do curso para debater 
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acolhimento estudantil, para tratar do assunto de forma geral e não apenas localizada. Por ultimo, 

a pauta sobre a distribuição das disciplinas para o segundo período de 2019 ficou como 

expediente para a próxima reunião do colegiado. PALAVRA LIVRE: Não houve; Nada mais 

havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Jáder Barrozo de Carvalho, lavrei a 

presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

 

 

 

                                                    São Raimundo Nonato - PI, 23 de maio de 2019.   
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